

Las doce: suena el timbre

Autor 2º de Bachillerato A
jueves, 10 de abril de 2008

El día tres de abril, a las doce de la mañana, sonó inesperadamente el timbre del Instituto Álvar Núñez. Las persianas y las puertas se abrieron de golpe y los alumnos nos precipitamos al pasillo, algunos sorprendidos con extintor en mano y otros con los cordones de las botas sin atar.

La rapidez era vital y en tan sólo dos minutos los alumnos nos concentrábamos en el patio. Algo más tardaron los de 2º de ESO y Bachillerato, quienes, además tuvieron que recorrer un circuito de obstáculos sorteando las puertas del lado del pasillo por el que se les había asignado salir.

Una vez en las pistas, el rumor de una amenaza de bomba era lo que más nos preocupaba. Afortunadamente, no era más que un simulacro de incendios.

{youtube}QWB-5xixADE{/youtube}